



Catherine IORNS

Regional Councillor Candidate for Oceania

I am honoured to be a nominee for IUCN Oceania Regional Councillor. I am deeply committed to the vision of a just world that values and conserves nature; and I have attempted to uphold the mission of influencing, encouraging and assisting people to conserve nature and ensure that use is both equitable and ecologically sustainable. I have done this through my career as a Law Professor as well as through my additional NGO work, and have contributed to IUCN World Commission on Environmental Law work to this end.

My teaching, presentations, publications, and a range of awards show my understanding of sustainability issues as well as my commitment to both environmental justice and human rights as well as to excellence in all these roles. My NGO Board experience as well as university administration enables me to contribute to governance processes, from wider strategic direction to particular campaign and budget decisions.

I understand that strategy and action are guided by both principle and pragmatism. I also understand that the Councillor role is not just about decision-making but also about facilitating IUCN Membership and communications, and furthering the work of the Union more generally. I intend to uphold this wider role and to participate widely in IUCN work and meetings. I am passionate about this work and will be honoured to continue it at this Regional Councillor level.

Je suis honorée d'être nominée au poste de Conseillère régionale de l'IUCN pour l'Océanie. Je suis profondément engagée dans la vision d'un monde juste qui valorise et conserve la nature. J'essaie de soutenir la mission d'influencer, d'encourager et d'aider les populations à conserver la nature et à garantir son utilisation équitable et écologiquement durable. C'est ce que j'ai fait pendant toute ma carrière de professeure de droit, ainsi que dans mon travail au sein d'une ONG, et c'est pour cela que j'ai contribué au travail de la Commission mondiale du droit de l'environnement.

Mon enseignement, mes présentations, mes publications et les récompenses que j'ai pu obtenir montrent ma compréhension des questions de durabilité, mon engagement envers la justice environnementale et les droits humains, ainsi que l'excellence que j'ai pu démontrer à toutes ces fonctions. Mon expérience au conseil d'administration d'une ONG, ainsi qu'au sein de l'administration universitaire, me permettent de contribuer aux processus de gouvernance, depuis l'orientation stratégique au sens large jusqu'à des campagnes particulières et des décisions budgétaires.

J'ai bien conscience que la stratégie et l'action sont orientées aussi bien par les principes que par le pragmatisme. J'ai bien conscience également que le rôle de Conseiller ne se limite pas à la prise de décision, mais est aussi destiné à faciliter la participation et la communication avec les Membres de l'IUCN, et à approfondir le travail de l'Union de façon plus générale. J'ai l'intention de m'acquitter de cette tâche importante, et de participer largement au travail et aux réunions de l'IUCN. Je suis passionnée par ce travail, et serai honorée de le continuer en étant Conseillère régionale.

Me honro en presentar mi candidatura al cargo de Consejera Regional por Oceanía. Estoy profundamente comprometida con la visión de un mundo justo que valora y conserva la naturaleza, y me he esforzado siempre por realizar la misión que consiste en influenciar, alentar y ayudar a las sociedades de todo el mundo a conservar la integridad y diversidad de la naturaleza, asegurando que todo uso de los recursos naturales sea equitativo y ecológicamente sostenible. Lo he hecho a través de mi carrera como profesora de Derecho y mi trabajo en las ONG, y he contribuido con este fin a la labor de la Comisión Mundial de Derecho Ambiental de la UICN.

Mi trabajo como docente, mis presentaciones, publicaciones y una serie de premios atestiguan mi conocimiento de las cuestiones de sostenibilidad y mi compromiso a favor tanto de la justicia ambiental como de los derechos humanos, así como mi excelencia en todas estas labores. Mi experiencia como miembro de consejos de administración de ONG y de la administración universitaria me permite contribuir a los procesos de gobernanza, desde las orientaciones estratégicas más amplias hasta decisiones concretas relativas a campañas y presupuestos.

Entiendo que la estrategia y la acción son guiadas tanto por los principios como por el pragmatismo. Entiendo asimismo que la función de un(a) Consejero(a) no consiste solo en tomar decisiones, sino también en facilitar y promover la membresía y la comunicación en la UICN, y en promover la labor de la Unión de forma más general. Tengo la intención de desempeñar este papel más amplio y de participar activamente en la labor y las reuniones de la UICN. Es un trabajo que me apasiona y me sentiré muy honrada de seguir desarrollándolo en tanto Consejera Regional.